
MÓDULO 1 

MINIAULA 2:  

Preferências, gostos e interesses 

Nesta miniaula, você aprenderá a fazer perguntas sobre gostos, interesses e 

preferências.  

Um tipo de pergunta fundamental neste assunto segue este esquema: 

What kind of...   [_________] do  you  like ?

Que tipo de... [ coisa ]  você gosta ? 

Exemplos: 

I. 

Rachel: What kind of food do you like?   

De que tipo de comida você gosta? 

Tony: Well, I really like Italian food. What about you? 

Bem, eu gosto muito de comida italiana. E você? 

Rachel: I quite like it, but I prefer Portuguese. 

Gosto sim, mas prefiro comida portuguesa.  

Tony: Cool. I love Portuguese too! How about cod? 

Legal. Eu também adoro. Que tal um bacalhau? 



Rachel: I really like cod, but I prefer sardine. 

Gosto muito de bacalhau, mas prefiro sardinha. 

Tony: Alright, let’s have some sardine! 

Tá bom, vamos comer sardinha! 

Observe a progressão da intensidade de gosto ou interesse: 

 Quite like       I quite like Italian food. 

 Like           I like Italian food. 

 Really like   / Love  I really like Italian food.  /  I love Italian 

food. 

II. 

Rachel: What kind of music is this? It’s terrible! 

Que tipo de música é essa? É horrível! 

Tony: What, don’t you like funk?  

O quê? Você não gosta de funk? 

Rachel: No, I hate it! Let’s listen to a bit of samba. 

Não, nem um pouco! Vamos escutar um pouco de samba. 

Tony: Ouch! I don’t like samba very much. What about rock? 

Ai! Não gosto muito de samba. Que tal rock? 



Rachel: No, I really don’t like rock. 

Não, realmente não gosto de rock. 

Tony: You don’t like anything! 

Você não gosta de nada! 

Observe a progressão da intensidade de desgosto ou desinteresse: 

 Don’t like very much      I don’t like samba very much. 

 Don’t like.      I don’t like rock. 

 Really don’t like  / Hate     I really don’t like funk. / I hate funk. 

PREFERÊNCIAS: 

WHAT do you prefer? – O que você prefere? 

Usado para perguntas mais gerais, quando há incerteza ou número maior de 

opções. 

Exemplo: What do you prefer: working or doing nothing? 

O que você prefere: trabalhar ou fazer nada? 

WHICH do you prefer? – Qual você prefere? 

Usado para perguntas mais específicas, quando o número de opções for limitado. 

Exemplo: Which do you prefer: cats or dogs?  

O que você prefere: gatos ou cachorros? 

VERBOS USADOS PARA FALAR DE GOSTOS: 

To be intrerested in:  (Estar interessado em) 



I’m interested in Greek philosophy.  (Tenho interesse em filosofia grega.) 

She is really interested in modern art. (Ela está realmente interessada em arte 

moderna.) 

To enjoy  (gostar de, curtir) 

I enjoy driving fast cars.  (Eu curto dirigir carros velozes.) 

Does she enjoy Brazilian music?  (Ela curte música brasileira?) 

To think + to be + adjetivo  (Achar + ser / estar + adjetivo) 

I think Sheila is beautiful, but I don’t think she’s polite.  

(Eu acho que Sheila é bonita, mas não acho que ela seja educada.) 

What do you think about this school? I think it’s the best. 

(O que você acha desta escola? Eu acho que é a melhor.) 


